



CONSEIL SUISSE DES RELIGIONS  
SCHWEIZERISCHER RAT DER RELIGIONEN  
SWISS COUNCIL OF RELIGIONS SCR

## **L'évêque Felix Gmür et M. Montassar BenMrad élus pour deux ans**

17 novembre 2022 – Communiqué aux médias

### **L'évêque Felix Gmür est élu président du Conseil suisse des religions pour un mandat de deux ans 2023-2024 et M. Montassar BenMrad réélu vice-président.**

Le mercredi 16 novembre 2022, le Conseil suisse des religions (CSR) a élu à sa présidence l'évêque Felix Gmür, évêque de Bâle et président de la Conférence des évêques suisses (CES), pour un mandat de deux ans, soit jusqu'à fin 2024. M. Montassar BenMrad, président de la Fédération des organisations islamiques de Suisse (FOIS), a été réélu à la vice-présidence, pour un mandat de deux ans également.

L'évêque Harald Rein, de l'Eglise catholique-chrétienne de Suisse, qui présidait jusque-là la Conférence, s'est retiré après un mandat de cinq ans. En temps normal, les mandats de président et de vice-président ont une durée de deux ans, mais à la suite de la pandémie de covid et par souci d'assurer une certaine continuité dans la gestion des affaires, il avait été décidé de faire une exception. Le CSR exprime sa gratitude à l'évêque Rein pour son engagement infatigable.

M. Abel Manoukian, secrétaire général du CSR, demeure à son poste.

La séance a été consacrée essentiellement à la discussion d'un projet du CSR concernant l'organisation d'un projet interreligieux pour la jeunesse en 2024.

#### ***Contacts avec les médias***

*Abel Manoukian*

*Secrétaire général du CSR*

*Tél. +41 31 370 25 56*

[info@ratderreligionen.ch](mailto:info@ratderreligionen.ch)

[www.ratderreligionen.ch](http://www.ratderreligionen.ch)